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【会 長】森田仁一 

【副会長】栗原 平 

【幹 事】萩原喜八郎 

【副ＳＡＡ】島田敏郎 

【点 鐘】  会長 森田仁一会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  秋元昌希会員 

      四つのテスト ＣＤ        

倫理とは「人が正しく歩む道」です、人を泣かせるような行

為をしてはいけない、 

人を欺（あざむ）いてもいけない、非人道的、非社会的行為

をしてはいけない、世のため人のために尽くしなさい、という

のが倫理の教えです。しかし誤解を生みやすい言葉でもあ

ります、それは「自分の職業を通して社会に奉仕するのが

職業奉仕である」という言葉であり、このように思われてい

る方が非常に多いのです。自分の職業を通そうが通すまい

が、社会に奉仕するのですから、この奉仕活動は社会奉仕

です。しかしこの中に職業奉仕が含まれていないのかとい

うとそうではありません、「職業」とはお金を儲けるための手

段です、私たちが生きていくための所得を得る手段であり、

これは「自分のためのもの」です。 

一方、「奉仕」とは世のため人のためのものであって、すな

わち自分以外の「人のためのもの」です。このように全く正

反対の2つの言葉が1つになって職業奉仕といっているため

に非常に解かりにくいのです。この言葉はロータリー用語で

あり、辞書には載っていません。ロータリーの職業奉仕を一

言で表現するなら、「世のため人のために奉仕する心をもっ

て職業を営むこと」だという事です、この言葉こそが職業奉

仕にとって基礎であり、決して忘れてはならない言葉である

と思っています。 

 

ロータリーの例会は食事をするために出席するのではなく、

色々な卓話を聞いて職業倫理を学び、我々は職業人の集

まりなので、例会出席することで職業人同士の体験談、知

識、知恵等を耳にして互いに学び合うことが、結局は職業

奉仕に繋がってくるのだと思います。 

昨年7月より4名の新会員が入りましたが、今年も引き続き

会員増強に重点を置いて 

いきたいと思いますので、各会員には相応しい方がいまし

たら、お声がけの方を宜しくお願いします。 

それでは本日はクラブ協議会という事で、上期の各委員会

の中間報告をして頂きますので担当の皆様には、よろしくお

願いします。では本日の会長挨拶は以上なります、宜しくお

願いします。 

 

【会長の時間】 会長 森田仁一会員     

 

ゴードン R. マッキナリー 

皆さんこんにちは、 

先週の新年会には多くの会員、ご夫人の参加を頂きまして

有難うございました！ 

またコロナ禍で出来なかった喜寿・米寿・金婚式のお祝いも

出来た事や、斉藤重治会員のお陰で、アトラクションの「お

もだか秋子さんの民謡や三味線」や、何より斉藤重治会員

の歌声などで盛り上げて頂きまして、2024年の最初の例会

として良いスタートが切れたのではないかと安堵していると

ころです、今年度もあと半年ですが、まだまだ色々な行事が

ありますので会員の皆様のご協力を宜しくお願いしたいと

思います。 

さて今年の干支は辰年になりますが、辰年とは架空の存在

である「龍」を象徴する年です、 

龍は、「強さ、知恵、幸運」を象徴しており、このことから辰

年は新しいことを始めたり、大きな変化を成し遂げるための

良い時期とされているそうです、我々のロータリーにおいて

も、「変化」と「成長」を意識して、この1年、日々の各奉仕活

動に取り組んでいきたいと思っています。また今年の12月

には富士見RC50周年記念事業があります、会員一丸と

なって目標に向かって進むことで、龍が天に昇るように高い

成果を達成できる節目の50年となるよう星野実行委員長を

中心に、会員の皆様と共に作り上げて行きたいと思います

ので、ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

今月はロータリー月間テーマで職業奉仕月間となっていま

す、職業奉仕とは調べてみますと、結構難しい解釈だという

事が初めて分かりました、 

職業奉仕を理解するには「ロータリー運動は倫理運動であ

る」ことを理解しなければなりません、     

【ニコニコＢＯＸ】委員 秋元昌希会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員 加治秀之会員     

【幹事報告】幹事 萩原喜八郎会員     

  1月26日 正会員数 免除会員  

会員数  28名   8名    

出席数  20名   3名   74.19％ 

1）例会変更のお知らせ 

1．朝霞キャロツトRC  

   2月12日(月)⇒2月18日(日)IM日振替 

    26日(月)⇒例会 午後7時 スマイルホテル北朝霞 

2)次の書類を回覧します。 

  1.1月のレート1㌦＝141円 

  2．地区大会決議案 

  3．RLIパートⅢの御案内 令和6年3月9日(土)点鐘9:15～   

                 国立女性教育会館 

4．よねやまハイライト NO,286 

5．南砺RCからのお見舞いのお礼 

6．子ども未来応援ネットワーク会議開催のお知らせ 

   令和6年2月5日(月)午後６時30分～ 

   市役所全員協議会室 

7..朝霞、志木、新座RCの会報 

3)地区役員の方の名刺の件 

   名刺の文字のみの印刷に関しましては地区負担。 

   写真の掲載、裏面のローマ字表記に関しては各々1100   

   円の御負担として頂きます。写真と裏面印刷ご希望の場 

   合は2200円となります。 

4)地区大会の出席会員の状況 

 1.本会議出席者  坂本、会長、幹事、島田、桑原会員 

   7名                 尾崎孝、羽石会員 

 2．晩餐会出席者  坂本ご夫妻、会長、幹事、竹内会員 

  9名                 桑原、尾崎孝、島田、羽石会員 

 3．式典出席者   坂本、会長、幹事、秋元昌、浅見会員 

  17名        尾崎孝、大坪、奥田、日鼻、桑原会員 

                            栗原、斉藤茂、下山、島田、竹内会員 

                         長根、涌井会員 

【贈呈】会長 森田仁一会員 

「娘の結婚祝いとしてクラブから 

お祝いを頂きありがとうございます。」 

全出席会員より 

 新年初めの例会です。今年もよろしくお願いします。 

大坪、秋元昌、日鼻会員 

 誕生月にて 

大坪、桑原会員 

 家内の誕生祝、ありがとうございます。 

大坪、秋元昌、深谷会員 

 結婚祝、ありがとうございます。 

斉藤重会員 

 米寿のお祝いありがとうございます。 

大坪会員 

 金婚祝、ありがとうございます。 

齋藤茂会員 

 娘の結婚祝、ありがとうございます。 

                  本日の合計 38,000円 

【クラブ協議会】 

◯SAA→委員長 涌井秀樹会員 

 本年のSAA委員会は副SAA野﨑

会員・深谷会員・島田会員・尾崎孝

会員・斎藤茂会員とSAA委員長涌井

の６名で活動しております。まず、ク

ラブ基礎となる例会を円滑で有意義

となる内容を心がけて設営を行いました。コロナ制限も緩和

されて会場で多くの会員が集い、７月役員就任式・クラブ協

議会の新年度例会から７月３回、８月３回、９月３回、１０月

３回、１１月２回、１２月３回➞計１７回（夜間・移動例会等含

む）の例会運営に携わりました。外部卓話（来訪）としては、

８月２５日 第２ガバナー補佐 清水和之ガバナー補佐と志

木RC大村相基様のクラブ内における会員拡大について卓

話を頂きました。そして、９月８日は高丹秀篤ガバナーと清

水和之ガバナー補佐、深谷RC寺田恭典会長をはじめとす

る多くの深谷RC会員の皆さまにお越しを頂き、ガバナー公

式訪問例会となりました。下期へ向けて１月１１日に第２回

炉辺を行い、今後の例会スケジュール・司会担当・例会の

お弁当について会議しました。１月１８日の夫人同伴例会

（ラボア・ラクテ）より本日の新年の初例会場より約１２回の

例会（移動例会等含む）を委員会メンバーで設営を致します

ので多くの会員のご参加をお願い致します。 

 

◯戦略計画委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 当委員会は委員長：萩原喜八郎、副委員長：長根章浩、

委員：坂本元彦・下山定夫・日鼻靖・尾崎孝好・浅見隆広の

メンバーで行っております。 

 上期の戦略委員会としては、次年度の富士見ロータリー

クラブ記念事業の為に５０周年記念事業の実行委員長と各

事業委員長の選定のために、昨年7月12日にピアザふじみ

において、選考審議会を開き、50周年記念事業の実行委員

長に星野信吾会員を実行委員長に推薦し、理事会に提案

しました。会員増強に関しては、下期の課題となりました。 

 

◯クラブ奉仕委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 当委員会は、委員長：萩原喜八郎、副委員長：日鼻靖、委

員：竹内英明・西崎哲章・斉藤茂・浅見隆広・桑原福治・奥

田功次・尾崎孝好・羽石隆のメンバーで運営しております。 

◯親睦委員会→委員長 西﨑哲章会員 

「新年会ありがとうございました。」 

1月の会員誕生祝、日鼻、大坪、坂本、秋元昌会員 

    夫人誕生祝、大坪、大澤、桑原会員 

       結婚祝、大坪、深谷、秋元昌会員 

第二グループゴルフコンペ4月25日 鳩山CC 

◯次年度第一回理事会報告→次年幹事 日鼻 靖会員 

協議事項として次年度SAAに星野信吾会員、 

次年度R財団委員長に 奥田功次会員、以上の事を承認を

頂きましたので、皆様にご報告します。 

3月の理事会は第一例会前の12時から開催します。 

【御礼】齋藤 茂会員       

「娘さんの結婚祝いにクラブから

お祝い致します。」 



    【点鐘】会長 森田仁一会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:浅見隆広 

   委員長：浅見隆宏 副委員長：長根章浩 

  委 員：西崎哲章 涌井英樹 秋元昌希 

       羽石貴裕 加治秀之 

長いコロナウイルス感染症も5類に変わり、クラブ内事業も

コロナ前の事業内容へと戻りつつあります。上期は全てでは

ありませんが、各委員会の炉辺活動も行われはじめました。

各委員会とも苦慮しながら活動を行っております。下期も委

員と協力しながら支援していきます。                               

◯プログラム委員会→委員長 竹内英明会員                     

全般には外部の卓話を実施。後半も会長、幹事、各種委 

員会と連携を取り合い、進めていきます。 

 

◯親睦委員会→ 

  委員長 西﨑哲章会員 

１．毎月第一例会において、会員・ 

 夫人・結婚のお祝いを行います。 

 → 月初の例会にて、報告ならび

にお祝いの贈呈をしております。 

これからも引き続き行います。 

2．新規会員歓迎の催しを実施します。→ 昨年11月に実施   

                           できました。 

3．クラブ内コンペを実施します。→ 未だ実施できておりませ 

                       ん。 

4．他クラブとの交流事業を担当します。→ 10月に東松山む

さしRC、12月に志木RCとのコンペ、以降については4月にゴ

ルフコンペが三つ、5月に越生毛呂RCとの合同例会を予定し

ています。 

その他→ 11月に夫人同伴日帰り旅行、今後は春から夏に

かけて親睦旅行を計画する予定です。ここにクラブ内コンペ

を同時に計画したいと考えていますが、2月以降親睦炉辺に

てみんなで話し合いたいと思います。 

 

◯出席ニコニコBOX委員会→委員長 齋藤 茂委員 

例会は16回開催のうち、移動例会4回でした。出席率は

84.53％でした。ニコニコBOXは合計45万6,605円でした。ご協

力ありがとうございました。 

 

◯会報I・T委員会→ 

  副委員長 長根章浩会員 

 ハイブリッド例会の運営、ホーム

ページの更新、クラブ内連絡の

SNSの活用など今後の課題です。 

 

◯会員増強委員会→委員長 桑原福治委員 

 クラブ一丸となって会員増強に努めています。 

 目標会員40名に対して現在37名です。 

 活動内容は6月16日地区会員増強セミナー（東松山文化セ

ンター）、7月26日第１回会員増強委員会炉辺会合（目標につ

いて話し合う）、8月4日例会会員増強セミナー（4テーブルごと

意見交換の実地）、9月16日第二回炉辺会合（新会員のサ

ポーター会員の決定）。 

 

◯クラブ研修リーダー→副委員長 島田敏郎会員 

 前半は入会５年未満の会員を対象とした研修会は出来ま

せんでしたが、後半には開催したいと思います。 

 

◯公共イメージ委員会→委員長 尾崎孝好会員 

 富士見ロータリークラブのFacebookを開設しております。こ

れから活用します。 

◯友好クラブ委員会→委員 島田敏郎委員 

南砺クラブを始め、志木、東松山むさし、越生毛呂と積極的

に交流を行っています。親睦旅行に南砺に行く予定でしたが

中止にしました、有志によりメーキャップに伺う予定です。 

◯職業奉仕委員会→委員長 長根章浩会員 

3名の新会員の卓話を実行しました。外部として長田大介

様、齋藤健一様から卓話を頂きました。聞きたい卓話者のご

紹介がありましたら、ご連絡をください。 

◯社会奉仕委員会→ 

  委員長 尾崎孝好会員 

 上期9月10日カントリー作戦に参

加、ふるさと祭りの出店、希望の風

奨学金に寄付しました。書き損じハ

ガキ4,700枚回収袋を作製、下期2

月に炉辺会合を予定。（8月の秋田

豪雨支援金も協力しました。） 

◯国際奉仕委員会→委員長 日鼻靖会員 

 会員の他国の文化、習慣、願い、

問題などの最新の情報に理解を深

めることにより国際理解、親善、平

和を推進するための活動や他国の

人に助けになる活動を推進したいと

思います。 

◯ロータリー財団委員会→ 

       委員 斉藤英雄会員 

 寄付して頂いた会員、坂本、森田、羽石、星野、長根、私、

斉藤を含め六名です。ご協力ありがとうございました。 

◯米山記念奨学委員会→委員長 桑原福治会員 

1・米山奨学生ローティークィンチャンさんのカウンセラーとし

て活動しました。7月9日米山記念奨学生委員セミナー並び

に第一回カウンセラー会議、11月5日米山研修会（米山梅吉

記念館訪問）、11月19日米山スピーチコンテストにてチャンさ

ん優勝、12月17日米山第二回カウンセラー会議並びにクリ

スマス会に参加 

2・米山記念奨学会への特別寄付を5名から戴きました。 

  斉藤重治会員、尾崎 功会員、奥田功次会員 

  萩原喜八郎会員、桑原福治会員 

◯青少年奉仕委員会→副委員長 齋藤茂会員 

  今、青少年交換留学生のエヴァさんが来ておりますが、

よろしくお願いします。 

【第10回理事会の報告】 日時：令和6年1月26日(金)13時30分～ 場所：例会場 

 4月11日(木) 東松山むさし合同コンペ（清澄GC） 

 4月16日(火) 志木RC合同コンペ（嵐山CC） 

 4月25日(木) 第2グループコンペ（鳩山CC） 

4．その他 

  １．石川県能登半島地震支援金の件⇒ 

  各会員＠1,000円（一時立替ニコニコBOX）36,000円を支援金として地区へ送金する。    

２..募金活動の件⇒3駅にて⇒3/10(日)希望の風と能登半島震災の募金を併用して行う。 

  のぼり旗や表示等の作成を検討する。 

３．希望の風チャリティー講演会（3/10本所市民会館）協賛チケット代 

  ⇒20,000円支払う。チャリティー講演会参加の方にはチケット配布する。 

４．地区大会の件⇒ 

第1日目本会議 会長、幹事、坂本、尾崎、桑原、羽石、島田会員の7名 

第1日目晩餐会 会長、幹事、坂本ご夫妻、竹内、桑原、尾崎、島田、羽石会員の9名 

第2日目式典   会長、幹事、秋元昌、浅見、大坪、尾崎孝、奥田、日鼻、栗原、桑原、 

              斉藤茂、坂本、下山、島田、竹内長、根、、涌井会員の17名 

  ※3/17の地区大会は配車する。配車者を確認する。 

５．3月29日のPETSの報告の件 ⇒４／5例会時に報告する。 

６．事務局の業務を2月より、週報・例会式次第・理事会議事録・各会員への連絡内容文等を岡固さんが作成を    

  行い、関口さんが監修補助する。 


